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Aos vinte e um dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, com início às nove horas e
três minutos, de forma remota, reuniu-se com convocação ordinária o Conselho do Campus
São Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha Vogelmann, diretor do
Campus. Participaram da reunião os representantes das coordenações de curso: Patrícia
Braga Lovatto, do curso de Licenciatura em Educação do Campo, Marcelo Tempel Stumpf, do
curso de Bacharelado em Agroecologia, Gracieli Trentin, do curso de Tecnologia em Gestão
Ambiental, Larissa Ferreira Tavares, do curso de Tecnologia em Gestão de Cooperativas e
Cláudia Camila Lara e Rodrigo da Rosa Pereira, do curso de Licenciatura em Letras Português
e Literaturas de Língua Portuguesa; as representantes titulares dos docentes Christianne Lorea
Paganini, Graziela Rinaldi da Rosa e Janaína Soares Martins Lapuente; os representantes
suplentes dos docentes Adriana Tourinho Salamoni e Eduardo Guatimosim; as representantes
titulares dos técnicos administrativos em educação Larissa Migliavacca Pacheco e Tatiane
Penteado Gonçalves; a representante titular dos discentes Taiane Goulart Pereira; e o
representante suplente dos discentes Kaio Fernando Ferreira Nunes. Representando a direção
do Campus registrou-se a presença dos professores Eduardo Saldanha Vogelmann e Carmem
Rejane Pacheco Porto. O presidente do conselho deu boas vindas a todos e iniciou a reunião
com o primeiro ponto da pauta: INFORMES; a professora Patrícia explanou sobre o projeto
Vozes do Campo, o qual possui um programa de rádio semanal às segundas-feiras e que tem
duração até novembro de dois mil e vinte e dois. Ela destacou que o projeto está sob a
coordenação do curso de Educação do Campo, mas está a disposição para ações dos demais
cursos do campus. Após, abordou-se o segundo ponto da pauta: APROVAÇÃO DA ATA
SESSENTA E DOIS; a ata, que foi encaminhada aos conselheiros previamente, foi aprovada
por unanimidade. Dando continuidade a reunião, foi abordado o terceiro ponto da pauta:
HOMOLOGAÇÃO DOS NOVOS MEMBROS DO CONSELHO DO CAMPUS SLS; o
presidente relatou que a partir desta reunião passam a integrar o Conselho do Campus São
Lourenço do Sul os seguintes membros: Christianne Lorea Paganini e Tatiana Walter
(representantes titulares dos docentes), Adriana Tourinho Salamoni e Eduardo Guatimosim
(representantes suplentes dos docentes), Jéssica Moraine Silva (representante titular dos
discentes) e Kaio Fernando Ferreira Nunes (representante suplente dos discentes). A
homologação da nova composição do conselho foi aprovada por unanimidade. Destacou-se
que houve uma candidatura para representação docente não homologada em virtude da não
indicação de membro suplente. Sendo assim, registra-se que há um assento vago destinado à
categoria e que o assunto será novamente tratado na reunião de abril. Em seguida, passou-se
ao quarto ponto da pauta: ACOMPANHAMENTO DE AÇÕES DO PLANO DE
DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL DO CAMPUS SLS DOIS MIL E VINTE E DOIS; o
presidente relatou que a secretaria passou a encaminhar por e-mail à comunidade acadêmica
do campus as atas do conselho e os convites para as reuniões. Foi destacado que tanto as
atas quanto as convocações são publicadas na página institucional do campus. Na sequência,
o presidente relatou as reuniões realizadas junto às Pró-reitorias de Assuntos Estudantis
(PRAE), de Infraestrutura (PROINFRA) e de Gestão de Pessoas (PROGEP), sendo em cada
encontro tratados, respectivamente, os seguintes assuntos: os auxílios estudantis; os projetos
de obra e reforma no campus; o atendimento do plano de saúde no município, saúde mental e
capacitação dos servidores. Após, ele explicou que o campus ainda não teve liberação de
orçamento e, assim que tiver, será realizada a divulgação. No momento existe apenas a
liberação de fundos de mil reais para compra de material e mil reais para custeio, sendo
destinados apenas para emergências. Também foram relatadas pelo presidente as estratégias
utilizadas para ampliar a divulgação do campus, dos cursos de graduação e das formas de
ingresso nas redes sociais e nas escolas da região. A reunião teve continuidade com o quinto
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ponto da pauta: AVALIAÇÃO DA MINUTA DAS DIRETRIZES ACADÊMICAS PARA O
RETORNO PRESENCIAL DOS CURSOS DE GRADUAÇÃO; a partir do que está delimitado
pelo documento, discutiu-se sobre a exigência de comprovação de vacinação contra o corona
vírus e uso de máscara para acesso aos prédios da universidade. Na sequência foi tratado o
sexto ponto da pauta: CESSÃO DE ESPAÇO DO CAMPUS SLS PARA O POLO DE APOIO
AO ENSINO A DISTÂNCIA; o presidente relatou que foi procurado pelo secretário municipal
de educação para verificar a possibilidade de instalar o Polo de Apoio ao Ensino a Distância
junto ao Campus. Diante da demanda, foi informado ao secretário que atualmente não há
espaço físico disponível para viabilizar esta proposta. O assunto foi discutido pelos
conselheiros, que indicaram o interesse na integração do polo ao campus. Porém, antes de
concretizar esta demanda, é necessário atender a outras prioridades, como por exemplo, a
instalação de laboratórios dos cursos de graduação. Por fim, passou-se para o último ponto
da pauta: ASSUNTOS GERAIS; a professora Graziela explicou sobre as ações do projeto
“Fazer o bem. Não importa a quem” e solicitou apoio na divulgação. Em seguida, o professor
Eduardo Guatimosim apontou a necessidade de agilizar a reforma do prédio cinco, onde será
instalada a Incubadora de Empreendimentos de Economia Solidária. O presidente esclareceu
que o projeto está sendo feito pelo técnico João Carlos e, tão logo seja concluído, será
providenciada a contratação da empresa para executar a obra. Também foi abordada a
situação do prédio que está em construção na nova área do campus, neste caso a PROINFRA
se comprometeu a retomar a discussão ao longo deste ano sobre a distribuição dos espaços
internos do prédio. No momento a equipe está concentrada no acompanhamento da execução
da fundação do prédio. Para encerrar, falou-se sobre o retorno do plano de saúde a respeito da
baixa oferta de médicos especialistas em São Lourenço do Sul. De acordo com o apresentado,
a empresa tem dificuldades em conveniar médicos devido à falta de interesse dos profissionais.
Diante desse cenário, serão repassadas orientações para o ressarcimento dos custos com
consultas particulares.  Nada mais havendo a tratar, às onze horas e onze minutos, o
presidente encerrou a reunião. A presente ata vai assinada pelo senhor presidente e por mim,
Bruna da Cruz Schneid, que secretariei a reunião.
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